EL DÍA

Danielle Mitterrand reclamó por los desaparecidos argentinos

(AFP, UPI, AP y ANSA)

PARIS, 10 de diciembre. Una manifestación que contó con el apoyo de la primera dama de Francia, Danielle Mitterrand, y con la presencia de la actriz Catherine Deneuve y de varias destacadas personalidades se realizó hoy ante la embajada de Argentina en reclamo de una "navidad sin presos políticos ni desaparecidos".

En un mensaje enviado a las madres de la Plaza de Mayo, Danielle Mitterrand les expresó su "emoción ante el sufrimiento y su apoyo en su admirable perseverancia" y por su intermedio se dirigió a "todos los que en todas partes sufren en su dignidad y libertad de pensamiento y expresión".

Por su parte, la escritora y compañera de Jean Paul Sartre, Simone de Beauvoir, expresó por escrito su solidaridad a las madres de la Plaza de Mayo y destacó la importancia de que "el escándalo de los desaparecidos no caiga en el silencio" a los efectos de que "el horror no se perpetúe en el futuro".

La manifestación de hoy ante la embajada argentina en Francia revistió un carácter particular en razón del aniversario de la Declaración de los Derechos del Hombre, de la proximidad de las fiestas de fin de año y del aniversario del secuestro de las dos religiosas francesas "desaparecidas" en Argentina.

A pocos metros de la representación diplomática, los grupos de defensa de los derechos humanos erigieron un árbol de navidad con regalos para los niños desaparecidos, que fueron entregados a la embajada.

Por su parte, en Buenos Aires, las madres de Plaza de Mayo comenzaron hoy una manifestación que se prolongará veinticuatro horas en oemanda de noticias de sus tamiliares "detenidos-desaparecidos".

La manifestación, que por primera vez tendra una duración de 24 horas, tiene como emblema la "resistencia" de las madres frente al silencio de las autoridades por la suerte corrida por sus seres queridos.

Aproximadamente son seiscientas las personas que participan en la demostración que reúne, además de mujeres, a hombres, jóvenes y niños, mientras la policía controla la situación y no deja que la gente alcance la parte central de La Plata, donde los manifestantes desfilan alrededor de la pirámide de Mayo, frente a la casa de gobierno Argentina.

El premio Nóbel de la Paz, Adolfo Pérez Esquivel, hizo una breve aparición, siendo aplaudido por los presentes, y expresó su esperanza de que el gobierno argentino de "una explicación sobre la situación de los desaparecidos".

DECLARACION DE MAECHLING

Las fuerzas de seguridad argentinas arrojaron cadáveres al mar desde helicópteros cumpliendo "una forma de liquidación secreta a prueba de comprobaciones" con el fin de librar al país de sospechosos de subversión, según afirma una persona vinculada a la Fundación Carnegie.

"Los cuerpos eran arrojados desde helicópteros a las corrientes marinas del Atlántico sur que se encaminan hacia la Antártida, ya sea con vida o eviscerados para que se hundieran", dice Charles Maechling, hijo, abogado internacionalista y ex asesor del Departamento de Estado en materias políticomilitares, durante los gobiernos Kennedy y Johnson.

La severación de Maechling está contenida en un artículo

de la edición más reciente de Foreing Policy (Política Exterior).

GALTIERI-VIOLA

El presidente del gobierno militar, general Roberto Viola, y el comandante del Ejército, general Leopoldo Galtieri, están buscando una solución negociada a la crisis gubernamental que terminaría con la renuncia de Viola, informaron fuentes oficiales.

Ambos sostuvieron en la vispera una reunión de dos horas, tras la cual Galtieri, que es el probable sucesor de Viola, asistió a una cena con los otros dos miembros de la Junta de Gobierno.

Una fuente oficial dijo que el presidente negoció con Galtieri los términos de su renuncia, de tal manera que no quedará "desmejorada la imagen" de Viola.

Viola podría explicar las razones de su renuncia a través de la radio y televisión "en cualquier momento", dijo el informante.

Mientras tanto, una bomba destrozó parcialmente esta mañana el automóvil del cónsul de Chile en Mendoza, Julio Lagarini Freyre, sin provocar daños personales, informaron fuentes seguras en esta capital provincial fronteriza.

El artefacto explosivo había sido colocado debajo del automóvil que estaba estacionado frente a un domicilio que no corresponde a la residencia del cónsul Lagarini Frevre, según las fuentes.